



**Anfrage der CDU-Fraktion an die
Oberbürgermeisterin der Stadt Norderstedt
im Hauptausschuss am 09.09.2019
zum Thema Neues Stadtlogo Norderstedt
mit der Bitte um Beantwortung zu Protokoll**

In der Hauptausschusssitzung am 12. August 2019 wurden von der Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder Fragen zum neuen Stadtlogo beantwortet. Einige Fragen wurden jedoch nicht vollständig beantwortet, weshalb hier noch einmal nachgefragt werden muss.

1. Die Frage unter 2.a) lautete: „Warum wurde das Thema im Nichtöffentlichen Teil des Hauptausschusses am 03. Juni 2019 behandelt?“

Aus der Antwort ist lediglich zu entnehmen, dass angeblich am 21. Januar 2019 bereits eine Vorstellung öffentlich stattgefunden haben, nicht jedoch die Gründe für die Nichtöffentliche Darstellung am 03. Juni 2019.

Wir fordern Sie auf, die Frage zu beantworten.

2. Die Frage unter 4. lautete: „Welche Kosten sind bisher für den Entwurf eines neuen Logos entstanden?“

Eine direkte Beantwortung wurde aus unerklärlichen Gründen vermieden, stattdessen wurde auf die Haushalte 2016-2019 verwiesen, wohlwissend dass die Summen für ehrenamtliche Kommunalpolitiker schwer und nur mit einem enormen Zeitaufwand herauszuarbeiten sind. Zudem lautete die Frage nicht, wo die Kosten aufgelistet sind, sondern welche entstanden sind.

Wir fordern Sie auf, die Frage zu beantworten.

Zusätzlich beantworten Sie bitte die Frage, welche Kosten künftig für den Entwurf entstehen werden / noch in Rechnung gestellt werden.